

FFG General Programmes/FFG Basisprogramm

<h3>Aim of Programme</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ The Austrian Research Promotion Agency (FFG) is the national funding agency for applied industrial research in Austria.	<h3>Ziel des Programms</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ Das Basisprogramm der Österreichischen Forschungsförderungsgesellschaft (FFG) bildet das Fundament der antragsorientierten Forschungs- und Technologieförderung in Österreich.
<h3>Funding Conditions</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ Max. 60 % funding subsidy	<h3>Fördermodalitäten</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ Unterstützt wird in Höhe von max. 60 % der förderbaren Kosten in Form von Zuschussförderungen.
<h3>Requirements</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ Eligible applicants: Associations and trade associations of the Chamber of Commerce, Clusters, non-university Research Institutions (e. g. ACR research institutes)▶ The project coordinator applies at www.cornet.online. The Austrian project partner applies at the same deadline at https://ecall.ffg.at. The CORNET Proposal (in English) may be used for the technical description. A detailed cost and workplan is essential.	<h3>Anforderungen</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ Teilnahmeberechtigt sind (Fach-)Verbände, Cluster, Vereine im Interesse von Klein- und Mittelbetrieben (KMU) eines Industriebereichs bzw. Sektors sowie außeruniversitäre Forschungseinrichtungen.▶ Das Konsortium reicht via Koordinator in elektronischer Form ein CORNET-Proposal (Deadline!) ein. Der österreichische Antragsteller muss gleichzeitig einen eigenen Antrag im FFG eCall (https://ecall.ffg.at) mit einem detaillierten Arbeits- und Kostenplan für den österreichischen Projektteil direkt an die FFG Basisprogramme richten.
<h3>Remarks</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ In-kind contribution possible (no personnel costs!)▶ No funding of dissemination and training▶ Further information on https://www.ffg.at/en/general-programmes-overview	<h3>Hinweise</h3> <hr/> <ul style="list-style-type: none">▶ In-kind-Beitrag möglich in Form von Sach- und Materialkosten, keine Personalkosten!▶ Dissemination und Training können nicht gefördert werden.▶ Weitere Informationen unter: http://www.ffg.at/projektfoerderung-im-basisprogramm

FFG – Austrian Research Promotion Agency/ Österreichische Forschungsförderungsgesellschaft

Projects, Proposals

Dr. Michael Hindler | michael.hindler@ffg.at | T +43.57755.1318